

Es gilt das gesprochene Wort

# Demut begründet Nächstenliebe

---

## Laudatio

anlässlich der

## Übergabe des Schweizerischen

## Menschenrechtspreises 2022 an

## PluSport

am 10. Juli 2022 in Magglingen

Samuel Schmid  
alt Bundesrat

Der Vorstand der internationalen Gesellschaft für Menschenrechte – Sektion Schweiz – verleiht einen Menschenrechtspreis an PluSport Behindertensport Schweiz als Dachverband des schweizerischen Behindertensports, weil er beispielhaft verkörpert, wie für Menschen mit Beeinträchtigung das Leben leichter gemacht werden kann. Damit werden das dauernde Engagement sowie die Initiative und das Verständnis von Müttern, Vätern und Angehörigen, von Organisatoren und Begleiterinnen und Begleitern der Beeinträchtigten gewürdigt und anerkannt. Ohne ihren permanenten Einsatz wären das Erlebnis der Bewegung und der Geschicklichkeit, die Emotionen des Sports, das spielerische Messen von körperlichen Leistungen, das ansteckende Lachen und die Fröhlichkeit für die Aktiven und die Begleitenden nicht in unserer Welt. Diese Gesamtleistung von PluSport und aller Angehörigen bedarf einer Würdigung! Ein Blick auf die Unterschiede im Schicksal von uns Menschen führt zur Demut - und Demut begründet die Nächstenliebe!

Sie alle schaffen nachhaltige Freude und erleichtern das Sein!

Herzliche Gratulation zum Menschenrechtspreis 2022!